

Weltkindertagsfest des Kinderschutzbundes Altenkirchen

Unter dem diesjährigen Motto „Wir spielen in unserer Stadt.“ findet das große Spielefest am Freitag, 21.09.2018, von 14.30 bis 18.00 Uhr auf dem Schlossplatz in Altenkirchen statt.

Der Kinderschutzbund Altenkirchen vermittelt den teilnehmenden Kindern an diesem Tag auf spielerische Weise den Inhalt und die Wichtigkeit der Kinderrechte, die in der UN-Kinderrechtskonvention festgeschrieben sind. In diesem Jahr steht das Recht auf Ruhe und Freizeit, auf Spielen und Erholung (Art. 31 UN-Kinderrechtskonvention) im Fokus der Woche der Kinderrechte und des Weltkindertages. Durch gemeinsames Spielen lernen Kinder sich zu artikulieren und abzugrenzen. Es fördert ihr Selbstbewusstsein, so dass Kinder sich trauen, auch im Alltag ihre Stimme zu erheben.

Spiel und Spaß werden an diesem Nachmittag ganz groß geschrieben: Für Kinder aller Altersstufen bieten wir mit unseren Partnern Kompa, Landjugendakademie und Jugendkunstschule die Bewegungsaktion „Lets play!“, Papierschöpfen und eine große Straßenmalkreideaktion an. Das große Raiffeisenspiel der Verbandsgemeinde Altenkirchen und Riesenseifenblasen gehören zu einer Spiele-Rallye ebenso wie viele schöne Bastelangebote des Kinderschutzbundes, wie z.B. Mosaikteller, Fantasielandschaften aus Ton oder Krachmacher für unsere Kinderdemo. Auch die beliebte Rollenrutsche und Spielmaterial für die jüngeren Kinder werden wieder angeboten. Unser Elterncafé bietet Eltern die Möglichkeit, nette Gespräche zu führen, sich untereinander auszutauschen und das bunte Treiben entspannt zu verfolgen.

Den Abschluss bildet traditionsgemäß die beliebte und lautstarke Kinderdemo unter dem Titel „Wir haben Rechte!“.

Der Kinderschutzbund Altenkirchen freut sich sehr, bei dieser Veranstaltung aktiv vom ‚Kompa‘ Evangelisches Kinder- und Jugendzentrum Altenkirchen, der Evangelischen Landjugendakademie, dem Kommunalen Kindergarten „Pustebume“ Neitersen und der Verbandsgemeinde Altenkirchen unterstützt zu werden.

Gefördert wird das diesjährige Programm durch das Ministerium für Familie, Frauen, Jugend, Integration und Verbraucherschutz Rheinland-Pfalz. Die Abt. Jugendarbeit und Jugendschutz der Kreisverwaltung Altenkirchen unterstützt den Kinderschutzbund als Kooperationspartner.

Getränke und von hiesigen Bäckern gespendete Kuchen sind wie immer am Weltkindertag für alle Kinder kostenlos.

Wichtig! Bei Regenwetter findet die Veranstaltung im Forum der Evangelischen Kirchengemeinde Altenkirchen, Wilhelmstr. 6 statt.